



いきいき東っ子



保護者様 東川登小学校便り 第2号

東川登小HP

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく かしこく たくましく」）

令和4年4月13日（水）校長 吉家恵美

◆赴任式 始業式◆

6日には、令和4年度の赴任式、1学期の始業式を運動場にて実施しました。2年生以上の児童が集まり、新しいスタートに気持ちを新たにしました。

私からは、学校教育目標を子どもたちになるべく分かりやすい言葉にして伝え、「目標にむかってがんばろう」と話しました。生活指導担当からは東っ子の合言葉を提示し、みんなで守っていこうと話しました。

【東っ子にがんばってほしい3つのこと】



やさしく



かしこく

たくましく



【生活の合言葉】

ア

「朝のあいさつ 人より先に」

ロ

「ろうかは 静かに右側を」

ハ

「はきものちゃんとそろえます」



集団登校も始まりました。私より先に、通学路の向こうから「おはようございます」と、あいさつができる子が多いです。

◆交通安全協会様より◆

春の交通安全週間に際し、子どもたちの安全を守ろうと、今年も春の交通安全運動が行われています。東川登地区の協会の皆様が来校してくださり、のぼり旗と一人一人にポケットティッシュを寄贈してくださいました。

旗はさっそく、校門付近に掲げています。ありがとうございました。



◆スタートダッシュ！◆

それぞれの学級が新任とスタートし、新しい学年での授業も始まりました。お子様の様子はどうでしょうか。自分から学校でのことを話しているでしょうか。宿題や持ち物のチェックに加えて、ぜひ親子の会話の中で新クラスのことやお子様の当番・係などのことを聞いてみてください。



学級開きの様子

◆来週は授業参観、総会、学級育友会です◆

コロナウィルス感染症拡大が、市内でも確認されています。12日付けの学校からのプリントでもお知らせしていますが、上記の行事は「時間短縮・来校者人数制限」の形をとらせていただきます。年度当初から、保護者様の思いに沿うことができず心苦しく思っております。ご理解のほど、よろしくお願い致します。